



De publicación inmediata: 12/9/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA LA GRADUACIÓN DE 18 OFICIALES DE LA POLICÍA DE CONSERVACIÓN AMBIENTAL DEL ESTADO DE NUEVA YORK

Los reclutas se unen a las filas de la División de Aplicación de la Ley del Departamento de Conservación Ambiental

Oficiales de conservación ambiental encargados de proteger a los neoyorquinos, investigar delitos ambientales y proteger los peces y la vida silvestre

La gobernadora, Kathy Hochul, anunció hoy 18 nuevos graduados de la 23ª Escuela Básica para Oficiales de Policía de Conservación Ambiental. Como parte de la División de Aplicación de la Ley del Departamento de Conservación Ambiental, los oficiales trabajarán en comunidades de todo el estado para proteger los peces y la vida silvestre y preservar la calidad ambiental en todo Nueva York. La ceremonia de graduación se celebró en el Empire Expo Center, en el recinto ferial del Estado de Nueva York, en Syracuse. Los graduados completaron seis meses de capacitación relacionada con la aplicación de la ley y entrenamiento sobre recursos naturales tanto en el aula como en el campo.

Al respecto, **la gobernadora Hochul, expresó:** «Es fundamental que los recursos naturales de Nueva York estén protegidos y que aquellos que buscan explotarlos rindan cuentas. Felicito a los nuevos graduados por su arduo trabajo para unirse a las filas de los cientos de otros dedicados Oficiales de Conservación Ambiental que patrullan nuestras tierras y aguas en todo el estado. Les deseamos carreras largas, seguras y satisfactorias».

Durante los últimos seis meses, los reclutas del programa de Oficial de Policía de Conservación Ambiental (ECO, por sus siglas en inglés) completaron más de 1,000 horas de capacitación en la Academia en Pulaski, Condado de Oswego, que ha servido como hogar de estas capacitaciones durante varios años. Si bien las primeras semanas se centraron en las habilidades básicas de la policía, como el entrenamiento físico, el simulacro y la ceremonia, y las lecciones de computación, los reclutas también profundizaron en una instrucción más intensiva que incluye entrenamiento con armas de fuego, operación de vehículos de emergencia, vertido de desechos químicos e identificación de cazadores furtivos, entre otras habilidades. De los 20 reclutas que

comenzaron, 18 permanecieron una vez que terminó el entrenamiento y se unirán a la fuerza ECO de DEC para un total de 305 oficiales juramentados.

El comisionado del Departamento de Conservación Ambiental, Basil Seggos, comentó: «Nuestra nueva clase de ECO superó un riguroso proceso de capacitación para unirse a sus compañeros oficiales en el difícil pero gratificante trabajo de aplicación de la ley que se avecina en las comunidades de todo el Estado. Me siento honrado de trabajar con estos nuevos oficiales y sus colegas para impedir el accionar de los contaminadores, los vertederos ilegales y los cazadores furtivos. De igual manera, los nuevos oficiales estarán encargados de proteger la seguridad pública y continuar involucrando a las comunidades para mejorar la apreciación pública de los recursos naturales de Nueva York».

La directora de la División de Aplicación de la Ley del Departamento de Conservación Ambiental, Karen Przyklek, opinó: «Estos seis meses de capacitación prepararon a nuestros reclutas para enfrentar una carga de trabajo diversa de casos tanto en la aplicación general de la ley como en la ley ambiental. Cada día, nuestros oficiales están trabajando en una serie de casos, desde hacer cumplir las regulaciones de aire limpio y agua, hasta apoyar las leyes de pesca y vida silvestre, e investigar delitos ambientales a gran escala, todo en un esfuerzo por proteger a los neoyorquinos de la contaminación y explotación ambiental. Estoy segura de que nuestros nuevos oficiales están listos para continuar esa rica tradición de protección ambiental».

El título de Oficial de Policía de Conservación Ambiental, en las diversas formas de su evolución a lo largo de las décadas, es el trabajo de aplicación de la ley más antiguo del Estado de Nueva York. Originalmente, los *Game Protectors* fueron [nombrados por primera vez para el servicio en 1880 y la orgullosa historia de la División](#) continúa más de 140 años después. Solo el año pasado, las ECOs y los investigadores respondieron a más de 26,000 llamadas y trabajaron en casos que resultaron en casi 11,600 multas o arrestos por violaciones que van desde la caza furtiva de ciervos hasta el vertido de desechos sólidos, la minería ilegal, el comercio de mascotas en el mercado negro y violaciones excesivas de emisiones. Para obtener más información sobre los ECO, vaya a <https://www.dec.ny.gov/regulations/2437.html>. Al graduarse, a los reclutas se les asignarán áreas de patrullaje en una de las nueve regiones de DEC.

A continuación, se muestra la lista de los graduados de la 23ª Escuela Básica para ECOs del Departamento de Conservación Ambiental:

Tyler Ableson, Cortlandt Manor
Michael Broughton, Staten Island
Benjamin Clinger, Randolph
Timothy Day, Binghamton
Laura DeVito, Shirley
Kyle Farner, Gowanda
Casey Giarratana, Floral Park
Christopher Goonan, Syracuse

Derek Hilton, Hannibal
Frank Keegan, Troy
Joan Korey, Pine Bush
Abigail Kortz, Troy
Justin McGhee, Hampton Bays
Justin Rappold, Albany
Bradley Smith, Plainview
Brandon Swart, Cazenovia
Nicholas Vandenbos, Warwick
Emilio Zullo, Somers

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418